



Que serais-je sans toi ?



Chaque jour, Dieu est
fidèle.



Livre des Psaumes, Ps 51, v. 3



Michel est mort depuis dix ans. Difficile de mesurer la souffrance endurée par la perte d'un conjoint. La mort frappe à notre porte un jour ou l'autre, cruellement. Le vide, le manque, l'abandon... La vie était tellement simple avant et je ne le savais pas. La vie trépidante d'une famille heureuse, à peine bousculée par les soucis du quotidien. Puis c'est le choc de la maladie. Tout s'effondre dans un gouffre, l'horizon est bouché, la peur rôde, pernicieuse.

La foi paisible qu'était la mienne, mise à l'épreuve ! La paix, l'abandon et la confiance que j'avais toujours trouvés en poussant les portes des églises et dans la prière avaient déserté mon cœur. Puisque ma vie se confondait avec la sienne, qu'allais-je devenir sans lui ? Une montagne immense à franchir se présentait devant moi. J'avais le vertige.

Alors, j'ai crié vers Toi, Seigneur ! « Dissipe les ténèbres qui envahissent mon cœur, montre-moi le chemin. » Ma prière devenait un combat. Où étais-tu ? La marcheuse que je suis s'est accrochée à ses bâtons, a ajusté sa lampe frontale et cherché les balises pour commencer l'ascension de cette terrible montagne.

Aujourd'hui, je mesure le chemin parcouru au fil des jours. Je comprends que tu ne m'as jamais abandonnée, mais guidée discrètement. Oui, Seigneur, tu es là sur ce chemin si ardu, dans les paroles qui réchauffent, les mains qui réconfortent, les rencontres qui apaisent.

La vie que tu m'as donnée se poursuit avec Michel, différente, riche autrement. J'apprends à l'aimer telle qu'elle est devenue, équilibre précaire, certes, mais dans la confiance. Ma force est en toi !

CARÊME DANS MA VIE ☺

Chaque jour, un geste, un témoignage pour vous aider à vivre le carême

Vraiment nous vivons une drôle de période : le Covid, qu'il nous ait visité ou pas, nous impose de réduire nos relations ordinaires. Et elles sont bien confinées : Prudence ? Peur ? Je le ressens douloureusement ayant été si souvent sollicitée. Et le carême est là. L'Évangile de Marc nous rappelle l'invitation de Jésus à ses apôtres après la multiplication des pains : "Allons sur l'autre rive". Et bien c'est une belle invitation pour vivre ce carême. Il me faut écouter l'invitation de Jésus.

Soeur Catherine, dominicaine des campagnes

À votre tour, témoignez d'un geste que vous faites pendant le carême [en cliquant ici](#).

